

Festival Internacional de Blues de Béjar



Los grandes artistas y grupos de blues del mundo participan en el Festival Internacional de Blues de Béjar. La localidad salmantina acoge diferentes actuaciones para disfrutar y sentir en directo el mejor blues, así como descubrir las numerosas actividades complementarias al festival, como talleres infantiles, jam sessions o exposiciones.

Dirección

Béjar. Salamanca.

Página Web: <http://www.bluesbejarfestival.com/>

Horarios y tarifas

Horario

- Verano 12 julio – 13 julio):
- Todos los días:

Observaciones: <http://www.bluesbejarfestival.com/>

Este portal no se hace responsable de los posibles cambios en los horarios y tarifas reflejados